

Les instruments à vents : les bois (1)

La flûte traversière :



Elle fait partie des bois car au tout début elle était fabriquée avec ce matériau. Au fil du temps, son matériau a évolué pour devenir de l'or ou de l'argent. La flûte grâce à son joli son assure souvent des parties de solistes dans l'orchestre. Le musicien souffle dans un trou ovale, appelé « embouchure » et actionne des « clés » avec ses doigts pour produire les notes.

La clarinette :



C'est un instrument à bois à « anche simple ». Le timbre de la clarinette est chaleureux dans le grave et perçant dans l'aigu. Elle est présente dans tous les styles de musique. Elle est fabriquée en bois noble comme l'ébène. C'est la vibration de l'anche qui va donner le son. L'anche est une mince lame de roseau fixée sous le bec de l'instrument. Le musicien souffle dans l'anche et fait la vibrer pour produire un son.

Le saxophone :



C'est un instrument récent. Il a été inventé en 1846 par Adolphe Sax. Même s'il est fabriqué avec du cuivre et du zinc (métal), il est classé dans la famille des bois car il produit du son avec une anche simple comme la clarinette. Le son du saxophone séduit les musiciens de jazz dans les années 1920. Il est devenu très populaire et utilisé dans les harmonies. On le trouve aussi dans les musiques pop rock et la musique de variété.

